

Zeitschrift: Informe de actividad / Comité internacional de la Cruz Roja
Herausgeber: Comité internacional de la Cruz Roja
Band: - (1955)

Rubrik: El CICR y sus Servicios

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 29.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

EL CICR Y SUS SERVICIOS

A principios del año 1955, el Sr. Paul Ruegger, Ministro de Suiza, Miembro del Tribunal Permanente de Arbitraje, había expresado el deseo de cesar en sus funciones de Presidente del CICR en el transcurso del año. Durante siete años había ejercido sus funciones con ardor, demostrando en todas las circunstancias un gran conocimiento de los hombres y de las cosas. Su decisión, aceptada con profundo sentimiento, se hizo efectiva a fines del mes de agosto. Sin embargo, el Sr. Ruegger seguirá siendo miembro del CICR, al cual favorecerá con su gran experiencia de los asuntos internacionales, así como de los problemas planteados por el desarrollo de los Convenios de Ginebra.

El Sr. Léopold Boissier, Presidente del CICR, ha tomado posesión de sus funciones el día 5 de septiembre de 1955. Miembro de la institución desde 1946, Presidente de la Comisión Jurídica durante varios años, fué Vicepresidente del CICR de 1950 a 1953, habiendo sido reelegido en 1955.

El nuevo Presidente, hijo del Sr. Edmond Boissier, antiguo Vicepresidente del CICR, nació en Ginebra el 16 de julio de 1893; hizo sus estudios universitarios en Ginebra y Zurich y obtuvo el grado de Doctor en Derecho. Después de haber servido en la diplomacia suiza, fué Secretario General de la *Unión Interparlamentaria* (1933—1953), Presidente de la *Asociación Suiza para la Sociedad de Naciones*, del *Consejo Suizo de Asociaciones para la Paz*, de la *Federación de Instituciones Semioficiales o Particulares* en Ginebra. Profesor de Derecho Constitucional Comparado en la Universidad de Ginebra, es miembro de la Comisión Permanente de conciliación entre Noruega y Suiza. El Sr. Léopold Boissier ha publicado varias obras de ciencias políticas¹. Es miembro del Instituto

¹ *Le principe de la séparation des pouvoirs dans l'établissement de la démocratie en Suisse*, Ginebra 1919. *Le contrôle parlementaire de la politique étrangère en Europe et au Canada*, Lausanne, 1926. *Regards vers la paix; Nouveaux regards vers la paix*, Neuchâtel, 1943 y 1944.

Internacional de Derecho Público y Miembro correspondiente del Institut de France.

El CICR ha procedido al nombramiento de un nuevo miembro, el Sr. Guillaume Bordier, nacido en Ginebra en 1901, Ingeniero diplomado de la Escuela Politécnica Federal de Zurich, de la Universidad de Harvard (*Master of Business Administration, M.B.A.*) y asociado del Banco Bordier y Cía. La elección de un hombre de negocios, a quien se le reconocen las calidades y la experiencia que posee de los problemas económicos y financieros, será útil para el desarrollo de la obra de la Cruz Roja, en el momento en que pesan sobre el Comité Internacional importantes responsabilidades financieras.

Expresamos nuestro agradecimiento muy sincero al Sr. René van Berchem, miembro del CICR desde 1946, por las importantes tareas que ha asumido con tanta competencia y distinción, y deseamos manifestarle cuanto lamentamos su decisión de cesar en el desempeño de sus funciones a fines de año, debido a que sus ocupaciones profesionales no le permiten seguir prestando una colaboración regular como por el pasado.

Deseamos tributar homenaje a la memoria del Sr. Edouard Chapuisat y a la del Dr. Alec Cramer, fallecidos en 1955. Ambos eran miembros del CICR desde 1938. La desaparición de estas dos personalidades es una pérdida muy sensible para el CICR y para todos sus colegas que les profesaban una sincera amistad.

No se ha producido ningún cambio en la composición de la dirección, los diferentes elementos de la cual han proseguido sus trabajos tanto en Ginebra como en Arolsen y en las veintiocho delegaciones del CICR fuera de Suiza, bajo la responsabilidad de los Directores, el Sr. Roger Gallopin, Director Ejecutivo, y el Sr. Jean S. Pictet, Director de Asuntos Generales. Detrás de estos dos jefes, en todas las escalas jerárquicas, hombres y mujeres de la Cruz Roja han trabajado con ardor, por lo que no los olvidamos y les expresamos en esta ocasión nuestro sincero agradecimiento.
